

BALAZUC

Vernissage des œuvres de Martine Diersé

La Roche Haute fait honneur à sa fondatrice Martine Diersé, en exposant les œuvres de l'artiste à l'église romane durant le mois de mai.

Face à une belle assistance, la présidente Françoise Constant accueillait les personnalités autour du maire Bernard Constant, Raoul Lherminier vice-président du conseil général, Geneviève Laurent, député suppléante, Geneviève Darjoux présidente de Vivante Ardèche, Jean Fouzache maire adjoint de Ruoms, Marc Reynier, président des églises romanes, et Yves Paganelli, artiste compositeur.

Martine Diersé sur le thème "Au jardin" emplit de couleurs les colonnes de l'église. Œuvres de grand

format sur papier de Chine qui mêlent les impressions des végétaux frais du jardin à des impressions de bois ou de lignes gravés. Gravure de bois sur le thème des mains de jardin en délice. Céramiques, grès émaillés, maisons de chat, de la lune, de la femme, petits temples de la vie mycéllésienne.

Les blancs et les noirs font écho à une profusion de couleurs. Ce jardin fantasme à ses racines dans le jardin bien concret que Martine Diersé a créé autour du château de Fabras labellisé "Jardin remarquable" par le ministère de la Culture.

Martine Diersé présente une exposition "Au jardin" durant tout le mois.

